

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## CREEL: "VOY ESTAR EN LÍNEA DE BATALLA DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO"; PAN, EXIGE A AMLO, "FRENAR ATAQUES CONTRA XÓCHITL"

Con el reto de encarar a Andrés Manuel López Obrador, desde el frente legislativo, partidista o el político-electoral, el presidente en mesa directiva de San Lázaro, advierte que los ciudadanos serán los que decidan si es el candidato del PAN-PRI-PRD, a la Presidencia.

Pero, afirma, él ya tomó una decisión:

-"Que es combatir a este gobierno con las armas de la democracia y de la legalidad, pero combatirlo y hacerlo por todos los frentes y hacerlo de una manera que sea eficaz. Esa es mi decisión, estar en el frente y en la línea de batalla, en el primer frente, no en medio, no en la retaguardia, en el primer frente".

Con esa visión, el diputado federal, se ubica en el reto que tiene hasta la elección del primer domingo de junio 2024, cuando los mexicanos, acudiremos a las urnas, para votar para Presidente de la República, senadores, diputados federales, 9 gobernadores, Congresos locales, alcaldes y cabildos municipales.

Sin incurrir en el clásico primero yo, luego yo después yo y el que sigue soy yo, Santiago Creel Miranda, con la dignidad por delante, define:

:							, other	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		18/07/2023	OPINIÓN
								2,00 0 00 150 000 00			

- -"Yo ya tome mi decisión, que en los próximos 11 meses voy a estar en la línea de batalla. Si me toca defender un distrito, pues defenderé un distrito, no tengo ninguna aspiración, ¡eh! No vayan a irse por el camino equivocado", espeta a medios de comunicación, en entrevista que ofreció en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro.
- -"Ninguna aspiración más que poder ser coordinador del Frente Amplio por México, pero para mí, no hay premios de consolación, ni debería de haber", expresa tajante.

El ex secretario de Gobernación, vislumbra los próximos días en su proyecto político-electoral:

- -"Aquí voy con todo y voy con mi resto, porque eso es lo que quiero, demostrar que para mí, no hay cosa más importante en la política, como salvar las instituciones democráticos que hemos construido en nuestra generación y ahí voy a estar".
- -"Voy estar en el primer frente de batalla, la gente que vaya a la primaria (proceso interno del Frente Amplio por México), me va a decir qué lugar debo ocupar, pero mi decisión ya está tomada", advierte a su adversario en Palacio Nacional.
- Camaradería, solidario con su correligionaria Xóchitl Gálvez Ruiz, manifiesta el diputado Creel.
- Con su conocimiento del buen uso del español, fustiga a Andrés Manuel López Obrador, por sus constantes críticas hacia la senadora hidalguense, y manera pueril en que la defenestra.
- -"... una cobardía, atacar a una mujer de esa manera. Hay violencia política en contra de Xóchitl Gálvez, pero no solamente violencia política y no solamente es un ataque misógino, es un ataque ilegal, ilegal por parte del Presidente de la República y eso es gravísimo, es doblemente grave. Él prometió guardar la Constitución y las leyes que de ella emanen y está rompiendo con toda la legalidad en esos ataques cobardes e ilegales".

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								Los tres poderes		18/07/2023	OPINIÓN
÷	:	:	:	:	:	:	:	208 tres poueres		, ,	011111011

Reiterativo Santiago Creel, cuando refiere constante "destape" que hace Andrés Manuel López Obrador en su tribuna matinal, en alusión a senadora hidalguense, cual candidata presidencial del PAN-PRI-PRD.

-"Afortunadamente, en el Frente, su dedito no solamente vale cero, sino demuestra una vez más el miedo, el pavor que tiene que gane el Frente Amplio por México, porque quiere, inclusive, jugar en nuestra cancha, pero no se lo vamos a permitir".

En la sede panista, el dirigente, condenó uso ilegal de la información del Estado para atacar a Xóchitl Gálvez, pues se trata de un delito, difundir contratos de empresas y de clientes, tanto del sector público como privado.

Puntual, el posicionamiento de Marko Antonio Cortés Mendoza:

"Acompañaremos a Gálvez Ruiz en todas las acciones legales que pretenda presentar contra el primer mandatario, ya que violó una serie de leyes, y esto no lo podemos pasar".

Acusa al Presidente, de ejercer violencia política en razón de género, ante mensajes que emite el mandatario, en el sentido de estereotipar a Xóchitl Gálvez, como producto de una decisión de hombres.

El panista resalta que la carta fuerte de Andrés Manuel López Obrador en el proceso interno de Morena, "se desinfla", y ahora recurre a burda estrategia del ataque, descalificación y difamación de la contrincante principal de él, su partido y su carta marcada en la candidatura de Morena.

El PAN, hace responsable al Presidente, de cualquier daño a la integridad de la senadora, la de su familia y clientes de las empresas de Xóchtil.

Marko Cortés, exige al titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez Álvarez, sea institucional, profesional y no realice activismo político contra Xóchitl Gálvez o el Frente Amplio por México, "con declaraciones paranoicas y de complots".

:				7	CON A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		18/07/2023	OPINIÓN
						2,000 0 00 1,0000 00			

"Le recordamos que los verdaderos gestores de la corrupción y la violencia que priva en México, han sido provocado por Morena y su gobierno y los únicos responsables de lo que estamos padeciendo son ellos. Ya no hay pasado al cual se pueda culpar, ellos son el presente de México y ellos son los que han hundido al país", acusa.

En la sede del Paseo de la Reforma número 135, la vicecoordinadora parlamentaria del PAN, Kenia López Rabadán, señala que Felipe Calderón Hinojosa, ya no es el adversario de Andrés Manuel López Obrador.

- -"De acuerdo con la consultora SPIN, el presidente López Obrador mencionó, la semana pasada, 26 veces a Xóchitl Gálvez en su tribuna matutina".
- -"Amlo ha cambiado de adversario, ya no es Felipe Calderón su obsesión. A él, lo menciona en promedio, una vez por conferencia; a Xóchitl, sólo la semana pasada la mencionó, en promedio, más de cinco veces por conferencia".
- -"López Obrador, como todo populista, necesita un adversario. ¡Qué lástima!, que nunca definió a los criminales, como sus enemigos, al contrario, a ellos decidió abrazarlos. Por eso, este país, lamentablemente, está ensangrentado", expone ante medios, la senadora de Acción Nacional.
- -"López Obrador está obsesionado con la oposición y desesperado, porque Morena va a perder", pondera Kenia López, quien recuerda fallido plan "B" en materia electoral, de Andrés Manuel López Obrador, para cambiar las reglas del proceso electoral y adueñarse de las elecciones.
- Como no funcionó, ahora hace campaña para Morena, desde Palacio Nacional, ejerce violencia política en razón de género y lo peor, agrega, semana pasada, reveló información falsa de empresas de su correligionaria hidalguense.

Aclara que al revelar información tributaria, el gobierno federal viola artículo 69 del Código Fiscal de la Federación, ya que las autoridades del ramo, tienen obligación de guardar absoluta reserva de las declaraciones y datos que proporcionen los contribuyentes.

:				7	CON A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		18/07/2023	OPINIÓN
						2,000 0 00 1,0000 00			

-"No solamente develó información, sino que, además, mintió. ¡Es claro, pues!, que deberán ser sancionados de 1 a 6 años de prisión, es lo que marca el Código Penal".

Critica al Presidente, por utilizar el aparato de Estado para desprestigiar a la oposición y así obtener, de manera tramposa e ilegal, ventaja para Morena, "por cierto, esa ventaja cada vez está siendo menor", añade.

Es verdad, el Presidente de la República, es el más empecinado en coordinar la campaña de su "coco", la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz, quien, hay que decirlo, no va callar afrentas ni dedicatorias que provengan de Palacio Nacional o de la favorita en la tribu palaciega, para la candidatura presidencial en Morena.

Xóchitl Gálvez, más que agradecida porque bien que la conduce Amlo en su campaña por la candidatura presidencial en el Frente Amplio por México, y las encuestas, la ubican más posicionada que la favorita de Palacio Nacional, para obtener la candidatura de Morena, en el 2024.

Ahora sí que la precandidata en el FAM, para la Presidencia de la República, tiene, hay que decirlo, "coordinador" de lujo, en virtual precampaña que llevan a cabo, aspirantes de Morena y del FAM, rumbo a las elecciones del primer domingo de junio, próximo año

Nada más y nada menos que el presidente Andrés Manuel López Obrador.

¡Vaya!, bien que la coloca en las encuestas de preferencia electoral.

## **EN EL CHACALEO**

Inmoral, que el ex diputado federal, Pablo Gómez Álvarez, desde la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP, se convierta en verdugo de la oposición, el filtrar datos que debieran ser un secreto fiscal... ¡Uy!, no estuviera en la oposición, porque ya habría tomado la tribuna popular, para criticar que desde el gobierno federal, revelen datos fiscales de él o de su familia o de sus empresas... Si con tanto ahínco y falso patriotismo quiere desempeñar el encargo, Pablo Gómez debiera

:					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		18/07/2023	OPINIÓN
٠					2,00 % 60 /00 % 60			

informar a la nación, el estado financiero y de sus empresas, de los integrantes de la oligarquía que, los pseudocomunistas, aluden en su falso discurso político... Por ejemplo, él y Manuel Bartlett Díaz, debieran informar al país, cuánto pagan las empresas de la televisión privada, por tender sus cables entre los postes que son propiedad de CFE y utilizar esa infraestructura del gobierno federal... Rentan ese uso de los postes que coloca CFE para ofrecer servicio eléctrico a particulares y hogares... eso es lo que no filtra Pablo Gómez, por una simple y sencilla razón, no lo dejan haga uso de esa información, de secrecía, en CFE... Macarena Chávez Flores, diputada federal por el PRD, presentó iniciativa de reformas y adiciones al artículo 487 en Ley Federal del Trabajo, para establecer que el estrés laboral se considere como enfermedad de trabajo, únicamente mediante la constancia de dos reportes médicos, de forma continua y positiva, así lo señalen... Violencia y delincuencia que impacta en plazas comerciales del país, evidencian imperante necesidad de buscar nueva Ley de Seguridad Privada en México, resalta Gabriel Bernal Gómez, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada... "Ley vigente en la materia, es obsoleta y es necesario nueva legislación que brinde mejores atributos y permita mayor eficacia, cobertura y coordinación para las empresas de seguridad", observa el dirigente de AMESP... ¡Ojalá!... En este asunto de seguridad pública, ayer, en la conferencia que ofreció el diputado Santiago Creel Miranda, puntualizó: violencia que permea en la nación, es una guerra de guerrillas, de la delincuencia. Así lo explicó: "una guerra de guerrillas en donde ponen bombas, minas; en donde utilizan drones para atacar a las fuerzas del orden, que utilizan armamento que va más allá del armamento que se utiliza en circunstancias de combate a la criminalidad y de armamento que utilizan los propios grupos criminales"... Estamos hablando, aclaró el diputado Creel, de calibre 50 para arriba, que pueden tirar un helicóptero, un avión y todo esto, pues hace de la impunidad una regla ya en el país... Acusó: "el crimen organizado ya controla penitenciarias, controla vías de comunicación federal, local, municipal; controla partes regionales y controla, pues, muchas de las actividades propias del Estado: cobra impuestos a través de los pagos de derecho de piso"... ¡Viva México! ¡Viva!... A 11 meses de la elección federal 2024, el dirigente del PAN, anuncia que trabajan el proyecto de país, en la

:						, other a	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:								Los tres poderes		18/07/2023	OPINIÓN
:	:	:	:	:	:	- Carrier		Los ures poueres		, , ,	

construcción de la plataforma electoral, documento que reflejará experiencia de los buenos gobiernos y propuestas del partido en materia económica, política y social... Marko Cortés, resalta que en el proyecto, dan prioridad al "humanismo político y el bien común"... Los que intervienen en el asunto, "es una comisión en donde quisimos involucrar a muchos perfiles nuevos, jóvenes y otros con gran experiencia que han estado en diferentes responsabilidades y que juntos, podemos generar un objetivo, una gran proyecto de país".... ¿A quién hacerle caso? En el PRI, acusan que el MC, se vincula al gobierno federal... En el MC, señalan que el PRI, tiene comunicación directa con "ysq"...El responsable de la Plataforma Electoral y director de la Fundación, Rafael Preciado Hernández, Julio Castillo, resalta que los integrantes del órgano partidista, es un grupo de trabajo en el que figuran ex presidentes del partido, legisladores, "pero, sobre todo, expertos"... "Nosotros, somos Acción Nacional y tiene que decirlo en nuestra Plataforma, ahí tienen que venir nuestros valores, tiene que venir nuestra esencia". ¡Que así sea!... ¿Qué bloque "reventará" la sesión de hoy en Comisión Permanente del Congreso de la Unión? ¿El oficial? ¿El opositor?, porque sí incluyen en el Orden del Día, agenda política... Ahora sí que el senador Alejandro Armenta y el diputado Santiago Creel Miranda, deberán estar al pendiente del asunto... El legislador de Puebla, preside el órgano colegiado y el representante popular del PAN, es el vicepresidente... ¡Qué tal!... Obligado para la clase política de este país, leer y releer la entrevista que, ayer, ofreció el presidente en Cámara de Diputados... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! https://los3poderes.com... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...